

El retraso en la apertura del hospital de Alcázar de San Juan unido a la dimisión presentada el viernes 29 de abril por quien iba a desempeñar el puesto de director gerente, **Cesáreo Peco Almansa**, deja tres de los cinco complejos hospitalarios de la provincia sin dirección. La controvertida situación sanitaria está a punto de saltar en pedazos.

# El hospital de Alcázar arrastra a la sanidad provincial

**E**l retraso en la apertura del hospital de Alcázar de San Juan, a par ca do desde hace casi tres años, y, más concretamente, los recientes problemas que se han derivado tras la dimisión de quien estaba llamado a ser su director, **Cesáreo Peco Almansa**, han dejado al descubierto la falta de directrices estables en la Sanidad de Ciudad Real, al tiempo que han agravado la ya precaria situación de

las cinco áreas sanitarias de la provincia, debido a que, en la actualidad, tres se encuentran sin director y las otras dos podrían estar en una situación similar en los próximos días.

La situación, según altos cargos sanitarios, es dramática. La endeble estructura que permitía un difícil funcionamiento, a pesar de las estrecheces presupuestarias y la controvertida labor de la Dirección Provincial, está a punto de saltar en pedazos.

En estos momentos, el parte de guerra es concluyente. El hospital Santa Bárbara de Puertollano se encuentra sin



El director provincial del Insalud, Félix Arce.

máximo responsable desde que su director, **Alfonso Rodríguez Hevia**, fue trasladado a Albacete tras el intervalo de la Semana Santa para ponerlo al frente del hospital de esta ciudad, una vez que su anterior gerente **Antonio Marrón**, así como el director provincial, **Gabriel Librán**, fueron cesados tras una prolongada situación de crisis.

Asimismo, el hospital Nuestra Señora de Altagracia de Manzanares está sin gerente desde que el viernes 29 de abril, **Cesáreo Peco Almansa**, quien simultaneaba su labor en Manzanares con la dirección del futuro hospital de Alcázar, presentara su dimisión. En este sentido, la idea de los responsables sanitarios de crear una gerencia de tercera categoría con doble cabecera en Manzanares y Alcázar bajo el mando único de **Peco Almansa** sufre un importante revés.

Por otro lado, el antiguo hospital de Alcázar de San Juan, de tamaño mucho más reducido que los anteriores, no cuenta con director, labor que sule el administrador **José Muñoz**, quien podría desempeñar la función de director de gestión en el nuevo hospital.

A todo ello, se une la oferta que, poco después de la dimisión de **Peco Almansa**, realizó el director provincial del Insalud, **Félix Arce**, en conversación telefónica, a **Javier Lozano**, director del hospital



Sobre estas líneas, el nuevo hospital de Alcázar de San Juan.

PABLO D. P